

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Für unsere erste Frauenmannschaft geht die Reise am Sonntag zum KV Liedolsheim 2. Unsere Mädels kennen die Anlage in Liedolsheim bereits, da die Nordbadnerinnen schon vor zwei Jahren in der 2. Bundesliga Süd-West spielten, bevor sie den Gang in die untere Liga antreten mussten. Als Aufsteiger befindet sich der KV Liedolsheim 2 im dicht gedrängten Mittelfeld und muss weiterhin um den Klassenerhalt kämpfen. Dagegen spielen unsere Mädels eine sehr gute Saison und konnten sich von Anfang an auf den vorderen Tabellenplätzen festsetzen. Allerdings sollte die Tabellsituation nicht darüber hinweg täuschen, dass der KV Liedolsheim 2 vor allem zuhause sehr stark einzuschätzen ist und unsere Mädels daher nicht nur eine taktisch gute Aufstellung sondern auch eine geschlossene Mannschaftsleistung auf hohem Niveau benötigen werden, um die Punkte mit in den Hochschwarzwald zurück bringen zu können.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

Weiterhin auf dem vorletzten Tabellenplatz - und damit auf einem Abstiegsplatz - befindet sich unsere zweite Frauenmannschaft. Jetzt am Wochenende steht nun auch noch ausgerechnet das Auswärtsspiel beim KSC Önsbach an, der im letzten Jahr noch gegen unsere Erste in der 2. Bundesliga Süd-West antrat. Erwartungsgemäß spielt der KSC in dieser Runde daher auch um den Meistertitel der Verbandsliga mit. Da unsere Zweite im Jahr 2019 bisher noch nicht wirklich überzeugen konnte, wird es äußerst schwer werden hier ein Unentschieden oder sogar

einen Sieg zu erreichen. Dennoch fahren unsere Mädels hochmotiviert nach Önsbach, um das Bestmögliche herauszuholen und vielleicht mit etwas Zählbarem im Gepäck nach Hause zu fahren.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Nach dem überraschenden Sieg gegen den Ligaprimus SKC Unterharmersbach, tritt unsere erste Männermannschaft am Samstag auswärts beim KC Schrezheim an. Unsere Jungs und die Schrezheimer sind Tabellennachbarn, die lediglich einen Punkt auseinander liegen. Allerdings ist die Bilanz im direkten Vergleich für unsere Erste eher ernüchternd, musste man doch in vier Aufeinandertreffen in den letzten zwei Jahren drei Niederlagen einstreichen und konnte lediglich ein Unentschieden erringen. Jedoch befinden sich unsere Jungs momentan im Aufwind und konnten die letzten beiden Heimspiele (gegen den SC Regensburg und den SKC Unterharmersbach) für sich entscheiden, während der KC Schrezheim am vergangenen Wochenende eine deutliche Niederlage gegen den SC Regensburg hinnehmen musste. Demzufolge sind alle Voraussetzungen für ein spannendes Spiel gegeben, bei dem sicherlich auch die Tagesform über Sieg und Niederlage entscheiden wird. Unsere Jungs werden auf jeden Fall ihr Bestes geben, um an Ende die Heimreise mit Punkten antreten zu können.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Ebenfalls am Samstag spielt unsere zweite Männermannschaft in Unterkirnach gegen die

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Donnerstag, den 07. Februar 2019 um 09:05 Uhr

Kegelfreunde Unterkirnach. In der laufenden Runde hat unsere Zweite bisher erst zwei Spiele verloren und ist daher auch souveräner Tabellenführer der Liga. Die Unterkirnacher haben dagegen lediglich drei Spiele gewinnen können und stehen folglich auf dem vorletzten Platz der Tabelle. Wenn unsere Jungs ihre bisherigen Leistungen abrufen können, sollte einem Sieg daher nichts im Wege stehen. Da die beiden punktgleichen Verfolger unserer Zweiter am Samstag auch noch aufeinander treffen, kann ein möglicher Sieg unserer Jungs ein riesengroßer Schritt in Richtung Meisterschaft sein.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Unsere Jungs aus der Gemischten gastieren am Samstagmittag bei der Germania Winzeln. Zwar ist unsere Mannschaft momentan auf Platz 3 und Winzeln nur Vorletzter, jedoch zeigte unsere Gemischte in dieser Runde auswärts schon des Öfteren Schwächen, die die Gegner auszunutzen wussten. Von daher müssen die Jungs eine konzentrierte, gute Leistung abrufen, wenn sie in Winzeln punkten möchten.